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C AM AR A M UNIC IPAL DO SABUGAL

ATA N.° 12/2018

REUNIAO ORDINARIA DO DIA 16 DE MAIO DE 2018

VICE-PRESIDENTE:

Vitor Manuel Dias Proenca

VEREADORES;

Antonio Bernardo Morgado Gomes Dionisio — Vereador do Partido Socialista

Sandra Isabel Santos Fortuna — Vereadora do Partido Socialista

Silvia Goncalves Nabais Vereadora do Partido Social Democrata

Amadeu Paula Neves - Vereador do Partido Social Democrata

Luis Filipe Pereira Goncalves — Vereador do Partido Socialista

JUSTIFICOU FALTA A PRESENTE REUNIAO:

Antonio dos Santos Robalo — Presidente da Camara

HORA DE ABERTURA:

Dez hor as

LOCAL: Salo Nobr e do Edificio dos Pacos do Concelho

SALDO DO DIA 15 DE MAIO DE 2018 ---------------------> Op. Orcamenta l: 2.000.417,08

Op. Niio Orcamental: 872,204,20
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Ao decimo sexto dia do mes de maio de dois mil e dezoito, nesta cidade de Sabugal, realizou-se a reuniao

ordinaria da Camara Municipal de Sabugal que teve inicio pelas 10:00 horas no Salao Nobre do Edificio

dos Pacos do Concelho. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Verificada a existencia de quorum para funcionamento do executivo, tendo os membros presentes

ocupado os seus lugares e por ausencia do Senhor Presidente da Camara, o Senhor Vice-Pr esidente da

Camar a, Vitor  Manuel Dias Pr oenca, presidiu a reuniao tendo-a declarado aberta. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

ANTES DA ORDEM DO DIA

1. JUSTIFICACAO DE AUSENCIAS DE MEMBROS DO EXECUTIVO MUNICIPAL

A Camara deliberou, por -unanimidade, justificar a falta dada pelo Senhor Pr esidente da

Camara Antonio dos Santos Robalo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

2. EXPEDIENTE

A Camara tomou conhecimento do Voto de Louvor  e Agr adecimento aprovado pela

Assembleia Inter municipal da Comunidade das Beir as e Ser r a da Estr ela em 19 de abril de

2018; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

3. INTERVENCOES DO EXECUTIVO MUNICIPAL PARA TRATAMENTO DE ASSUNTOS GERAIS DE

INTERESSE AUTARQUICO - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

o Senhor Vice-Pr esidente da Camar a, em conformidade corn o disposto no artigo 52.° da Lei

n.° 75/2013, de 12 de setembro, conjugado corn o artigo 18.° do Regimento do Funcionarnento

das Reunioes de Camara, iniciou os trabalhos perguntando aso Senhores Vereadores quern

pretendia intervir. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Foi concedida a palavra ao Senhor Ver eador  Luis Goncalves que, abordou os seguintes

assuntos:

I. Fora-lhe transmitido que, junto a ETAR das Quintas de S. Bar tolomeu, houve uma

descarga diretamente para o rio, pr6ximo da zona concessionada de pesca. 0 Senhor Vice-

Pr esidente da Camar a respondeu que a ETAR drenava para o rio depois de ser tratado, no

entanto, no recebera qualquer comunicacao sobre o assunto por parte das Aguas de Lisboa

e Vale do Tejo, pelo que, iria verificar a situacao focada; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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0 Senhor  Vereador  Antonio Dionisio, no seguimento do que acabara de ser  dito pelo Senhor

Vereador  Luis Goncalves, disse que nestes iltimos dias de chuvas, junto a Ponte Nova, tambem

tinha apar ecido muito lixo, tendo inclusive tir ado algumas fotogr afias que compr ovavam a

situacao relatada. Em resposta o Senhor  Vice-Presidente da Camara disse que nesse local havia

inameras casas que tinham as caixas de visita de esgoto ligadas a rede pluvial de aguas pluviais.

Embora muitas já tivessem sido detetadas algumas ainda nao tinha sido possivel detetar  todos os

predios nessas circunstancias para resolver o assunto; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

2. Deixar  urn voto de repudio relativamente aos atos de vandalismo ocor r idos no Centro de

Estagio do Sporting, porque efetivamente eram situacOes que nada valor izavam o desporto.

Relativamente a esta intervencao, todo o Executivo Municipal se associou a este voto de

repudio. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

3. Congratular-se corn a posicao tomada pelo Governo Portugues, por  estarem a cortar  as vagas

nas Faculdades de Lisboa e Por to, de for ma as pessoas poder em ser  conduzidas par a o

inter ior . Se calhar  nos tambem poderemos comecar  a tentar  a nossa sor te no sentido de

avancarmos corn negociacoes corn urn Instituto para a criacao de um Polo no Sabugal. - - - - -

4. Congratular-se corn a possibilidade de reintroducao do Lince na Serra da Malcata, ainda que

seja apenas daqui a quatro anos, o qual sabiam resultar  dos esforcos feitos pela Camara do

Sabugal e, agora corn o apoio do Minister io do Ambiente ir iam ver  se er a possivel a sua

concretizacao, pois efetivamente tratava-se de uma mais valia para todo o territOrio. 0 Senhor

Vice-Presidente da Camara, respondeu ser  uma aspiracao existente ha alguns anos, pois o

lince é o"ex libris" da Reserva da Malcata, no entanto, enquanto nao se criassem as condicaes

de habitat para este felino voltar  a esta zona era complicado, mas tinham de comecar  por

algum lado e, tinha sido dado urn grande passo nesse sentido. Informou ainda da existencia

de uma candidatura associada a este projeto, por  par te da Iber linx, no entanto, tinham sido

colocados alguns problemas pelo POSEUR que iriam atrasar o processo. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

5. Solicitar  que as publicacOes das atas da assembleia fossem publicadas corn major  celer idade.

Em r esposta o Senhor  Vice-Pr esidente da Camar a disse que ir ia solicitar  ao Ser vico de

Apoio dos Orgaos Municipais para agilizar  os procedimentos nesse sentido junto do Senhor

Presidente da Assembleia Municipal. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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De seguida, foi atr ibuida A palavra ao Senhor  Vereador  Ant6nio Dionisio para, apresentar  duas

propostas A Camara Municipal: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

I. Fosse feito urn estudo relativamente a possibilidade de fazer  uma intervencao no lado de cima

do pontao (falta localizacao do mesmo), valor izando assim este espaco. Em resposta o Senhor

Vice-Presidente da Camara arguiu que uma das possibilidades passar ia por  afundar  o leito

do r io, no entanto era necessar io autor izacao e parecer  de var ias entidades, o que tomar ia a

intervencao muito morosa, mas ir iam verificar  qual a melhor  solucao para o espaco refer ido.

2. Na cidade do Sabugal, mais especificamente na Tr avessa D. Duar te, a Camar a poder ia

adquir ir  a casa localizada no seu topo para demolir , permitindo poster iomiente a execucao

de um passadico para o Castel°. 0 Senhor  Vice-Presidente da Camara tomou nota do predio

em apreco para tentar verificar junto dos arqueOlogos essa possibilidade. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

De seguida, foi concedida a palavr a a Senhor a Ver eador a Sandr a For tuna, tendo usado da

palavra para: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

1. Solicitar  que o levantamento das necessidades feito pela Camar a as fr eguesias onde se

r ealizavam as capeias fosse extensivel a todas as fr eguesias do Concelho. Em r esposta o

Senhor  Vice-Pr esidente da  C amar a  r efer iu  que a  car nar a  nao poder ia  apoiar

financeiramente todos os eventos do concelho, no entanto, sempre que era solicitado apoio

tecnico para a r ealizacao dos eventos o mesmo era concedido, nomeadamente ao nivel da

seguranca em ar ticulacao corn as associacoes de bombeiros e a protecao civil municipal. ----

2. Relativamente a iluminacao publica, mais pr opr iamente cor n a colocacao das Leds, e no

seguimento de uma preocupacao sua manifestada em reuniao de camara transata, nos locals

onde passara, verificara que davam uma luz muito boa em comparacao corn outros concelhos

onde tinham sido colocadas novas luminar ias leds. Sobr e este o assunto o Senhor  Vice-

Presidente da Camara disse ter  sido uma mudanca positiva e cer tamente trar ia uma major

poupanca de energia ao concelho. 0 projeto estava quase concluido, o Sabugal tinha cerca

de 12.000 luminarias e tinham sido mudadas cerca de 10.000, as restantes ir iam ser  alteradas

pela EDP. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

3. Perguntar qual o ponto de situacao do apoio habitacional de 10.000,00 € para elaboraciio
de pr ojeto de ar quitetur a e especialidades e par a aquisicio de mater iais concedido ao
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Senhor Leandr o Emanuel Goncalves Gomes, residente em Rebelhos, freguesia de

Bendada. Sabre o assunto, o Senhor Vice-Presidente disse que o requerente estava corn

dificuldades devido a entrada em vigor do novo PDM — Plano Diretor Municipal do Sabugal,

ou seja, o terreno que tinha para a construcao da habitacao estava em area rural e nao tinha o

afastamento das extremas imposto pelo PDM. Solicitara por isso que falasse corn a equipa

responsavel pela elaboracao do projeto para se deslocarem ao local e juntamente corn os

Tecnicos da autarquia verificarem se existia alguma possibilidade de construcao. - - - - - - - - - - - - -

Nao havendo intervencoes, o Senhor Vice-Pr esidente da Camar a passou ao ponto seguinte.

4. RATIFICACAO DE DESPACHOS EXARADOS AO ABRIGO DO N.° 3 DO ARTIGO 35.° DA LEI N.°

75/2013, DE 12 DE SETEMBRO - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

1.1

Nao foram apresentados despachos exarados ao abrigo do n.° 3 do artigo 35.° da Lei n.° 75/2013,

de 12 de setembro, para ratificacao. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

ORDEM DO DIA

DIVISA0 DE GESTAO ADMINISTRATIVA E FINANCEIRA

A Camara deliberou, por unanimidade, apr ovar  a ata da Reuniao Extr aor dinfir ia r ealizada

no dia 11/04/2018, assim como as atas da Reunities Or dinar ias r ealizadas nos dias

18/04/2018 e 02/05/2018; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

1.2 A Camara tomou conhecimento da Reconciliacao Bancar ia referente ao mes de abr il de

2018. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

II

DIVISA0 DE PLANEAMENTO, URBANISMO E ORDENAMENTO DO TERRITORIO

2.1 A Camara tomou conhecimento dos despachos exarados pelo Senhor  Presidente da Camara,
no uso da competencia a que refere o n.° 1 do art.° 34.0 da Lei n.° 75/2013, de 12 de setembro,

relativos a Divisao de Planeamento, Urbanism° e Ordenamento do Teniterio, no period.° de

02/05/2018 a 16/05/2018 a seguir discriminados: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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NOME _ Local da Obra Data do Natureza da obra
despacho

Maria COndida ,Rua do Fundo — Seixo 09.05.2018 Defiro o licenciamento de obras de
Matos Neto do Oa ampliacao e alteracao de urn edifier°

destinado a habitacAo, nos condigOes da
informacao da DPUOT

2.2 Face a infonnacao n.° 27/2018 -NA, datada de 16/04/2018, referente a emissao de certidAo

compr ovat iva  da  const itu icio de compr opr iedade do pr edio r ust ic° inscr ito na  mat r iz

predial rfistica corn o artigo matricial n.° 42 ARV, localizado no Vale da Fonte, na freguesia

de Malcata, Concelho de Sabugal, conforme requerido pela Sr.'  Paula Maria Lemos da Costa,

Solicitadora, na qualidade de representante da Cabeca de Casal da Her anca de M ar ia

Goncalves, foi deliberado, por unanimidade, defer ir  o pedido, nos termos e corn os

fundamentos constantes da informacao. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

III

DIVISA0 DE  OBRAS E  SE RVIcOS M UNICIPAIS

3.1 Face ao orcamento apresentado pela EDP, registado no LRE sob o n.° 2881 no dia 10/04/2017,

referente a Nova Ligacio IP na E.N. 233, 151 PT, na localidade de Aldeia de Santo Antonio,

Uniao das Freguesias de Sabugal e Aldeia de Santo Antonio, no valor de 4.279,51 E, corn IVA

incluido a taxa legal em vigor, for deliber ado, por unanimidade, autor izar  o pagamento da

nova ligacao IP. - - - - - - - - - - - -

IV

DIVISAO DE DESENVOLVIMENTO SOCIAL E QUALIDADE DE VIDA

4.1 Face a informacao registada sob o n.° 796, datada de 07/03/2018, a submeter pr oposta de

Pr otocol° de Cooper acio a celebr ar  entr e o Gr upo Otico OMB e o Municipio do Sabugal,

a Ca'mara deliberou, por unanimidade, autor izar  a celebr acao do pr otocol° apr esentado, nos

termos e corn os fundamentos constantes da informacao, e nomear  como gestor  do contr ato,

nos termos do n.° 1 do artigo 290.° - A do Decreto-Lei n.° 111-B/2017, de 31 de agosto (Codigo

dos Contratos PUblicos), o Tecnico Superior Nuno Rito; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

...-.
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4.2 Foi r etir ado da Or dem do Dia, a informacao registada sob o n.° 942, datada de 16/03/2018,

referente ao pedido social, ao abrigo da alinea b) do n.° 1 do artigo 16.° do Regulamento de

Apoios Sociais do Municipio do Sabugal, requerido pela Sr.'Mar ia Rosa Antunes Filipe Lopes,

residente na Rua das Passadeiras, n.° 29, localidade de Soito; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

4.3 Face a informacab registada sob o n.° 1047, datada de 26/03/2018, referente ao pedido de

apoio pontual em emer gencia, requerido ao abrigo da alinea b) do n.° 1 do artigo 16.° do

Regulamento de Apoios Sociais do Municipio do Sabugal, requerido pela Sr.' Tfinia Cr istina

Oliveir a da Silva Cor r ea, residente, na Av. das Tilias n.° 18, SOtao dt.°, na Cidade do Sabugal,

foi deliber ado, por unanimidade, atr ibuir  ur n apoio no valor  de 350,00 €, nos termos e

corn os fundamentos constantes da infonnacao; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

4 4 Face a informacao registada sob o n.° 1137, datada de 04/04/2018, referente a alter acao do

valor  atr ibuido a Santa Casa da Miser icor dia do Sabugal, no ambito do Pr otocolo de

Colabor acao - apoio is familias em valencia de cr eche, devido ao aumento de nitmero de

criancas a frequentar a instituicao, foi deliber ado, por unanimidade, autor izar  a cor r ecao de

cabimento/compr omisso de despesa, nos tennos e corn os fundamentos constantes da

informacao. Nab participou na discussab e votacao deste apoio o Senhor Vereador  Antonio

Dionisio, por se encontrar impedido nos termos do n.° 4 do artigo 31.0 e do artigo 69.° do Codigo

do Procedimento Administrativo; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

4.5 Face a informacAo registada sob o n.° 1310, datada de 16/04/2018, referente a integr acao em

Pr ogr ama Ocupacional Autar quico da Sr .'  M ar ia Reatr iz Pr ata Lavajo Fer nandes,

residente no Bairro de S. Sebasti'do, n.° 13, localidade de Vilar maior, Uniab de Freguesias de

Aldeia da Ribeira, Vilar Major e Badamalos, foi deliber ado, por unanimidade, apr ovar  a

Minuta do Contr ato Inter administr ativo de Delegacao de Competencias apr esentado e

submeter o assunto a Assembleia Municipal; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

4.6 Face a informacao registada sob o n.° 1334, datada de 17/04/2018, referente ao pedido de apoio

par a r ealizacio de um pr ojeto editor ial que abor de todo o patr imenio associado is

Confr ar ias de Por tugal, conforme requerido pela Feder acao Por tuguesa das Confr ar ias

Gastr onomicas, foi deliber ado, por unanimidade, atribuir um apoio no valor de 400,00 €, nos

termos e corn os fundamentos constantes da informacao; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
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4.7 Face a informacao registada sob o n.° 1336, datada de 17/04/2018, referente ao pedido de apoio

pela  par t icipacao da a t leta  M ar ia  J ose J anela  Ribeiro no 2.° Campeonato da E uropa de

Judo JUDOWN em Biella — Itália, requerido pela ANDDI — Associacio Nacional de Desporto

para Desenvolvimento Intelectual — Portugal, foi deliberado, por unanimidade, atribuir urn

apoio no valor de 630,00 €, nos termos e corn os fundamentos constantes da informacao; - - - - - - -

4.8 Face a  informacao registada  sob  o n.° 1455, datada  de 26/04/2018, sobre a lteracoes ao

protocol° de Cooperacao corn a  ARSC Administ r acao Regional de Safide do Cent ro,

aprovado ern reuniao de Camara de 07/02/2018, foi deliberado, por unanimidade, aprovar o

novo modelo do protocol° de cooperacao, nos termos e corn os fundamentos constantes da

informacao; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

4.9 Face as informac5es registadas sob o n.° 1457, datada de 02/05/2018, e n.° 1633, datada de

11/05/2018, referentes a Renovacao de Cartoes Sociais Municipals, nos termos do disposto no

n.° 3.2 do a r figo 17.° do Regulamento de Apoios Socia is do M unicip io do Sabugal, foi

deliberado, por  unanimidade, autorizar  a renovacao dos Carthes Socials Municipais, assim

como o acesso ao conjunto de beneficios inerentes ao mesmo, para  as r equerentes corn

processo deferido, nos termos e corn os fundamentos constantes das informacoes; - - - - - - - - - - - - - - -

4.10 A Camara deliberou, por  unanimidade, rat ificar  o despacho exarado pelo Sr . ° Presidente

da Camara, no dia 02/05/2018, no qual autoriza a celebracao de Protocolos de Colaboracao

em contexto de t r aba lho do cur so p r ofissiona l "recnicos de Gestdo de Equipamentos

Informaticos" corn o Agrupamento de Escolas do Sabugal, nos termos da informacao registada

sob o n.° 1467, datada de 28/04/2018, ficando como tutor  dos estagios o Tecnico Superior

Domingos Malhadas; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

4.11 Face a infonnacao registada sob o n.° 1472, datada de 27/04/2018, referente ao pedido de apoio

par a  a  par t icipacao do photo Hugo Vaz Cor deir o na  compet icao:  W on l E ndur o Super

Ser ies,  r eq uer id o p ela  Associa ca o d e C a ca  e P esca  d e Alfa ia t es,  foi d elib er a d o,  p or

unanimidade, atribuir urn apoio no valor de 500,00 €, nos termos e corn os fundamentos

constantes da informacAo; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

4.12 Face a informacao registada sob o n.° 1496, datada de 02/05/2018, referente ao pedido de apoio

a  conceder  pelo M unicip io no ambito da  r ea lizacao do XI I  E ncont ro de ant igos a lunos,

p r ofessor es e funciona r ios d o E xt er na t o Secund a r io d o Sa b uga l,  foi d elib er a d o,  p or
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'unanimidade, apoiar  o event° atr aves da prestacio de servicos corn o Sr .° Sergio Goncalves,

nos termos e corn os fundarnentos constantes da informacao; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

4.13 Face a inforrnacao registada sob o n.° 1517, datada de 03/05/2018, referente ao pedido de apoio

social — Bolsa de Estudo, reque-rido ao abrigo da alinea b) do n.° 1 do artigo 16.° do Regulamento

de Apoios Sociais do Municipio do Sabugal, r equer ido pela Sr .'  Mara Filipa Antunes

r esidente Rua Dr . Cesar  Tavar es, Late, 44, na Cidade do Sabugal, foi deliber ado, por

unanimidade, atribuir um apoio no valor de 250,00 €, nos termos e corn os fimdarnentos

constantes da informacao; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

4.14 Face a informacao r egistada sob o n.° 1604, datada de 09/05/2018, a apresentar  proposta de

Protocol° de Colaboracao corn a ADES — Associacao Empresarial de Sabugal, o Senhor

Vice-Presidente da Camara esclareceu que, nos anos anter iores o protocol° celebrado corn a

ADES rondava os 32.000,00 € para acompanhamento de candidaturas, apoio a Juntas de

freguesia, empresas, formacoes, apoios associativos, Mercadinho de Natal, entre outros. Corn a

entr ada do CLDS, GIP e pr ojeto Entr e Laws que esta a decor r er  na Colonia Agr icola foi

necessar io protocolar  um valor  mais elevado que permita fazer  face as despesas decorrentes dos

memos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

0 Senhor  Ver eador  Luis Goncalves, disse que no r elator io das atividades desenvolvidas

verifica-se claramente uma duplicacao de apoios p par te das Juntas de Freguesia. 0 Senhor Vice-

Presidente da Camara, esclareceu que o Gabinete de Apoio as Juntas de Freg-uesia do Municipio

nao conseguia abar car  todos os apoios solicitados pelas J untas, motivo pelo qual tinham de

remeter para a ADES para apoio na elaboracao e submissao de eventuais candidaturas. - - - - - - - - - -

Nao havendo mais inter vencoes, o Senhor  Vice-Pr esidente da Camar a colocou o assunto a

votacao, tendo sido deliberado, por  maior ia, corn as abstencties dos Senhores Vereadores do

Par tido Socialista (Antonio Dionisio, Sandra For tuna e Luis Goncalves) autor izar  a celebracao

do protocol° apresentado, no valor de 70.000,00 €, repartido em 2 prestacoes de 35.000,00 €
nos meses de maio e setembro, e nomear  como gestor  do contrato, nos termos do n.° I do ar tigo

290.° - A do Decreto-Lei n.° 111-B/2017, de 31 de agosto (Codigo dos Contratos Pirblicos), a

Tecnica Super ior  Matilde Cardoso; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

4.15 A Camar a deliber ou, por  unanimidade, r atificar  o despacho exar ado pelo Sr . ° Pr esidente

da Camar a, no dia 11/05/2018, no qual concor da cor n o posicionamento da Camar a
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(2\
Municipal sobre o Movimento Anual da Rede Escolar  para o ano letivo 2018-2019, constante

da informacao registada sob o n.° 1635, datada de 10/05/2018. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

V

PRESIDENCIA

5.1 Face a pr oposta  do Sr . ° P r esidente da  C amar a para anulachio de autor izacio do

pr ocedimento concur sal par a um Tecnico Super ior  na ar ea da Ar quitetur a por  se

consider ar  supr idas as necessidades do Municipio nesta ar ea, aprovado em reuniao de

Camara de 24/01/2018, a Camara deliber ou, por unanimidade, autor izar  a anulagao do

pr ocedimento concur sal, nos termos e corn os fundamentos constantes da proposta; - - - - - - - - - - - - -

Face a pr oposta  do Sr . ° Pr esidente da Camar a par a  autor izacao de aber tur a  de

pr ocedimentos concur sais no ambito do Pr ogr ama de Regular izacito Extr aor dinar ia dos

vinculos precar ios, foi deliber ado, por maioria, corn as abstencoes dos Senhores Vereadores do

Partido Socialista (Antonio Dionisio, Sandra Fortuna e Luis Goncalves), autor izar  a aber tur a

dos procedimentos concur sais, nos termos e corn os fundamentos constantes da proposta. Pelos

Senhores Vereadores do Partido Socialista foi apresentada a seguinte declar acao de voto

conjunta "Os Vereadores do Partido Socia lista  Antonio Dionisio, Sandra  Fortuna e Luis

Goncalves, embora sendo a favor da integracao dos precarios, abstem-se na votaceio aproposta

apresentada porque consideram: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Estando de acordo na generalidade corn a lei 112/2017 no sentido da integraca o de todos

aqueles trabalhadores que nao tendo vinculo corn o Municipio, manteiem de alguma forma uma

relacao de trabalho por conta de outrem. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Tendo sido levantadas diividas sobre se os servicos prestados efetuados por trabalhadores de

outras empresas corn as quais o Municipio mantem contratos de prestacaes de servicos estao ou

new abrangidos por esta lei, neio nos foi cabalmente esclarecido. Nao esta aqui em causa as

informaca es prestadas pelos thcnicos responsaveis pelos dijerentes setores, que consideramos

inuito bem elaboradas sendo esta metodologia adequada para a apreciacao do assunto. - - - - - - - -

No entanto nao existe qualquer parecer juridic° onde conste que aqueles trabalhadores tambem

esteio abrangidos pela lei 112/2017, ate porque por norma deverao possuir contrato de trabalho
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corn as empresas que prestam servicos para o Municipio, tendo assim vinculo corn uma empresa

de prestacao de servicos. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Esta situacao leva-nos a ter thividas sobre se o procedimento quanto a estes trabalhadores nao

e uma forma encapotada de meter pessoas nos quadros do Municipio." - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

5.2 A Camara deliberou, por unanimidade, r atificar  o despacho exarado pelo Sr .° Pr esidente da

Camar a, no dia 04/05/2018, sob a informacao registada sob o n.° 1501, datada de 03/05/2018,

referente ao pedido de substituicao das impor tancias r etidas nos autos de medicao n° 1 a 16,

no valor de 24.281,15 €, por uma garantia bancaria de igual valor, conforme requerido pela

firma Antonio Sar aiva & Filhos, Lda., adjudicataria da empreitada " Requalificacao da

Avenida  de Sao Cr istovio, inclu indo o Lar go do Soito" , do qual consta: "Autorizo

substituicao. Considerando o teor da informaca o, a capacidade decisoria e a urgencia indicada

pela empresa, o assunto autorizado deve ser remetido a proxima reuniao de Camara, para

ratificacao"; - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

5.3 A Camara tomou conhecimento da a ta  n.° 11 da r euniao da Assembleia  G er al

Extr aor dinfir ia da Rede de J udiar ias de Por tugal, na qual foi aprovada a fixacao de

contr ibuicao extr aor dinfir ia par a fazer  face a necessidades de tesour ar ia na execucao do

projeto PT 08 — Rotas de Sefarad: Valorizacao da identidade Judaica Portuguesa no

Dialogo Interculturas. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

Sendo doze horas e nab havendo mais assuntos a tratar, o Senhor Vice-Pr esidente da Camar a

declarou encerrada a reuniao da qual, para constar e para os devidos e legais efeitos, se lavrou a presente

ata a qual, depois de lida e aprovada, foi assinada por mim, 350,4R 4-orcineve6 Isabel

Goncalves, Tecnica Superior que a lavrei, e pelo Senhor Vice-Pr esidente da Camar a, conforme

disposto no n.° 1 do art.° 57. ° da Lei n.° 75/2013, de 12 de setembro. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -

0 VICE-PaSEDENTE-DA CAMARA

- Vitor Maihkg_l_Vrias Promo -
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